
 

"- Considerando que a freguesia de São Roque, na Ilha de São Miguel, é 

diariamente atravessada por inúmeros veículos; 

- Considerando que o trânsito de todo o tipo de veículos, muito deles 

pesados e mesmo tractores, se efectua não apenas durante o dia, mas 

também de noite, através de um troço de estrada regional estreita, que se 

encontra em péssimo estado de conservação; 

- Considerando o perigo que das situações descritas resulta para os 

transeuntes e habitantes, principalmente para as crianças, agravado pelo 

excesso de velocidade e bem assim os incómodos resultantes do ruído, 

principalmente durante a noite; 

- Considerando que nesse troço têm ocorrido muitos acidentes, alguns 

deles com vitimas mortais; 

O Presidente do Grupo Parlamentar do Partido Popular, ao abrigo das 

disposições estatutárias e regimentais aplicáveis requer que lhe sejam 

prestadas pelo Governo Regional as seguintes informações: 

 

1 . Se o Governo Regional tem em vista tomar medidas para obviar aos 

problemas descritos existentes na Freguesia de São Roque na Ilha de São 

Miguel e em caso afirmativo quais? 

 

2 . Para quando se prevê que esteja concluída a via rápida entre Ponta 

Delgada e Lagoa? 

 



 

3 . Que fiscalização especial tem sido solicitada à PSP, para aquele troço, 

designadamente em termos de limites de velocidade, atendendo ao perigo 

que a via oferece, 

 

4 . Se e quais as melhorias eventualmente previstas para o troço descrito ao 

só em termos de piso como também de pessoas em condições de maior 

segurança? 

 

5 . Que medidas transitórias tomará o Governo Regional para atenuar os 

problemas existentes, enquanto não puderem ser encontradas soluções 

definitivas? 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar, Alvarino M. M. Pinheiro" 


